
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, BEM COMO DO SAMS -
SERVIÇO  AUTÔNOMO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE,  SOBRE  O  ATENDIMENTO  DOS
POSTINHOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO.

Destinatários:  Cristina  Maria  Kalil  Arantes  -  Prefeita  Municipal  da  Estância  Turística  de
Ibitinga e Queila Teruel Pavani – Gestora Executiva do SAMS.

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) Existe algum estudo ou projeto para mudança dos horários de atendimento das
UBS’s (Unidades Básicas de Saúde) de nosso município? 

2) Qual  a  possibilidade  de  criar  um  cronograma  de  alternância  de  horário  de
atendimento,  seja  semanal  ou quinzenalmente,  com abertura  aos finais  de tarde e à
noite? 

JUSTIFICATIVA:  Muitos munícipes vão até a UPA  (Unidade de Pronto Atendimento)  e  ao
Pronto  Socorro  da  Vila  Maria,  sobrecarregando-os,  não  sendo  o  atendimento  procurado
exclusivo desses, gerando grande demanda desnecessária.
Na  maioria  dos  casos  o  cidadão  pode  ir  em  qualquer  outro  Posto  para  passar  pelo
atendimento e acompanhamento com Clínico (chamada Rede Primária de Saúde), não sendo
procurados.
No entanto, nos postinhos nem sempre há o atendimento do Clínico, sendo que toda semana
tem um problema nesses, e as pessoas também não possuem tempo suficiente para ficarem
procurando por atendimento.
Se houvesse alternância de horários entre os postos de saúde,  em períodos semanais ou
quinzenais,  em  horário  noturno  de  atendimento  para  retorno  ou  consulta,  priorizando  o
atendimento do trabalhador,  junto a Rede Primária de Saúde,  em muito contribuiria com a
celeridade do atendimento médico, junto a nossa população,  a qual seria melhor atendida,
não sendo necessário aguardar em fila para atendimento ou encache, não tendo que perder
dia de trabalho, fomentando a Rede Primária e facilitando o atendimento.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 27 de junho de 2022.

DANIELA C. S. BRANCO DE ROSA
Vereadora - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 384/2022
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